

Nicaragua

¿Hacia dónde vamos?

El gobierno de “unidad y reconciliación” -tal como se ha etiquetado a sí mismo el gobierno Ortega-Murillo- tiene un proyecto político y económico que ha ido perfilando ante la población en sus cinco... [continuar...](#)

Nicaragua

NOTICIAS NICARAGUA

UNIDAD OPOSITORA El 19 de mayo, en la celebración del natalicio de Sandino, el Presidente Ortega se refirió despectivamente a las diversas propuestas que están surgiendo para organizar y consolidar... [continuar...](#)

Nicaragua

“El gobierno debe cambiar: el desarrollo rural no se resuelve en secreto”

Hablo como agricultor y como representante de buena parte de las cooperativas de Nicaragua. Somos agricultores activos, convencidos de que la cabeza no nos sirve sólo para ponernos un sombrero, sino... [continuar...](#)

Nicaragua

El mísero salario del magisterio: una asignatura pendiente

Al día siguiente de iniciar su gestión el nuevo gobierno, el Ministro de Educación Miguel de Castilla declaró abolido el régimen de autonomía escolar instalado por el Ministro Humberto Belli desde los... [continuar...](#)

Nicaragua

Un país con mucha agua y con mucha sed

Si algo tiene Nicaragua es agua. El 15% de su superficie es agua: más de 75 ríos, no menos de 32 lagunas y dos lagos que suman 9 mil kilómetros cuadrados. El país entero es un enorme manto acuífero.... [continuar...](#)

México

Polarizados, politizados y en airada ebullición

Las luchas contra el neoliberalismo en México se vienen configurando en dos grandes vertientes en los últimos años. Una, la inspirada por los zapatistas, propuesta desde lo más olvidado de la sociedad... [continuar...](#)

México

Reflexiones sobre la despenalización del aborto

Soy una mujer mexicana que no milita en ningún partido político, con una formación más bien humanista: una licenciatura en derecho, una maestría en literatura, un diplomado en derechos humanos, y un... [continuar...](#)

Centroamérica

El conocimiento en los tiempos de las investigaciones “a la carta”

Aquel presuntuoso mecenas le había estado continuamente encima, exigiéndole entregar a diario una determinada ración de trabajo. Carente de criterio propio, como buen burgués, no era capaz de apreciar... [continuar...](#)

América Latina

Bush-Lula: la alianza del etanol

Si alguien ha imaginado que el presidente George W. Bush visitó varios países de América Latina y especialmente Brasil (8 y 9 de marzo) inspirado en las alarmantes advertencias del reciente informe del... [continuar...](#)